

Ciudad de México a 16 de octubre de 2018.
Comunicado de prensa
Número 022/2018

DIPUTADOS DEL PAN PIDEN “NO BAJAR LA CORTINA” AL GCDMX

El Coordinador del Grupo Parlamentario del PAN en el Congreso local, Mauricio Tabe Echartea, exhortó al Jefe de Gobierno, José Ramón Amieva, a “no bajar la cortina” y responder a los ciudadanos hasta el último día de su administración.

“Le decimos al gobierno saliente, que no puede bajar la cortina, que tiene que seguir respondiendo a los ciudadanos y que tiene que entregar la información precisa y clara”, advirtió en víspera de la Glosa del VI y último informe de actividades del GCDMX ante el Congreso de la CDMX.

Subrayó que el GPPAN solicitará al gobierno toda la información necesaria para contar con los diagnósticos precisos y planear los cambios que se requieren en la próxima administración, misma que entrará en funciones a partir del 5 de diciembre.

“No puede llegar el 5 de diciembre a organizar e iniciar su proceso de planeación, esta información debe llevar todos los elementos para planear el proyecto de ciudad”.

Finalmente, indicó que su bancada en esta Primera Legislatura estará atenta a los resultados que expondrán los funcionarios durante el calendario de comparecencias en el Congreso de esta ciudad.